

Tarbes, le 10 décembre 2020

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Point de situation dans les écoles, collèges et lycées des Hautes-Pyrénées sur l'épidémie COVID-19 – cas signalés au cours de la semaine du 1<sup>er</sup> au 7 décembre

Les situations nouvelles concernant les cas testés positifs pour le département sont les suivantes :

#### Écoles concernées :

- 01/12 École Lapacca (Lourdes) – 1 adulte
- 01/12 École Clarens – 1 élève
- 01/12 École Trébons – 1 élève
- 03/12 École Pays de trie (Trie sur Baïse) – 1 élève
- 03/12 École Vielle Adour – 1 adulte
- 04/12 École Arc en Ciel (Bordères sur l'Echez) – 1 élève
- 07/12 École Andrest (Andrest) – 2 élèves
- 07/12 École du Bourg (Odos) – 1 élève

#### Collèges concernés :

- 01/12 Collège René Billères (Argelès Gazost) – 2 élèves
- 02/12 Collège d'Astarac Bigorre (Argelès Gazost) – 1 élève
- 03/12 Collège du Val d'Arros (Tournay) – 1 élève
- 04/12 Collège Desaix (Tarbes) – 1 adulte

#### Lycées concernés :

- 01/12 Lycée Professionnel l'Arrouza (Lourdes) – 1 élève
- 01/12 Lycée privé Pradeau La Sède (Tarbes) – 1 élève
- 01/12 Lycée René Billères (Argelès Gazost) – 2 élèves
- 03/12 Lycée professionnel l'Arrouza (Tournay) – 1 élève
- 07/12 Lycée Victor Duruy (Bagnères de Bigorre) – 1 adulte
- 07/12 Lycée Jean Dupuy (Tarbes) – 1 élève
- 07/12 Lycée privé Pradeau La Sède (Tarbes) – 1 adulte
- 07/12 Lycée Marie Curie (Tarbes) – 1 élève